

## Stimmfrequenz III

### Erhöhung auf 600'000 Boviseinheiten

Die Stimmfrequenz zu erhöhen, gibt der Stimme einen ganz besonderen Ausdruck. Die Stimme wird klar, womit die gesprochene Botschaft eine nachhaltige Wirkung auf die Mitmenschen hat. Darin eingeschlossen sind die gezielte Wortwahl und die sehr feinfühlig wahrgenommene Klangfarbe der Stimme.

Mittels unserer Stimme geben wir unserer Persönlichkeit die Möglichkeit, uns kommunikativ über die Sprache mitzuteilen. Durch die Frequenzerhöhung bekommt die Stimme in unserem Alltag eine wesentlich stärkere Bedeutung.

Die hohe Schwingung ist im Einklang mit der göttlichen/intuitiven Verbindung, womit der Mensch mit seinem eigenen Herzen verbunden ist – seine Herzenssprache kann dadurch besser fließen.

**Die Lehre kann an zwei Seminartagen mit je zwei Weihen weitergegeben werden. Der Kursablauf sieht folgendermassen aus:**

- Weihe I – Frequenzerhöhung auf 525'000 Boviseinheiten
- Weihe II – Frequenzerhöhung 525'000 Boviseinheiten göttlich anerkannt
- Weihe III – Frequenzerhöhung auf 600'000 Boviseinheiten
- Weihe IV – Frequenzerhöhung 600'000 Boviseinheiten göttlich anerkannt

Kursleitung:	Andrea Kölliker
Kursdauer:	2 Seminarhalbtage zu je ca. 2 Stunden
Investition:	CHF 400.00 pro Halbtage, komplette Lehre CHF 800.00
Kursdaten:	nach Vereinbarung, auch Privatunterricht (gleicher Preis)
Voraussetzung:	Lehre 4 + Stimmfrequenz III (450'000 BE) abgeschlossen